

Е. П. Клевцове] / Василий Воробьев. – Курск : [б. и.], 2011. – 76 с. : ил. – (Курская спортивная серия). – Текст : непосредственный.

- Столбецов, О. В Курске вспомнили первого олимпийского призёра / Олег Столбецов. – Текст : электронный. // Новости Курска : сайт. – URL: <http://kursk-news.net/incident/2019/04/02/18280.html>. (дата обращения: 18.02.2023).

- Токмакова, Е. О. Все для фронта, все для Победы! / Е. О. Токмакова. – Текст : непосредственный // «1941–1945. Этот день мы приближали, как могли!». – Курск, 2020. – С. 180–183. – Библиогр. в конце ст.

*О детях – тружениках тыла Е. Клевцове, Е. Елинском, И. Литвинове, Г. Давыдове и др.*

- Холтобин, А. Прикосновение к подвигу / А. Холтобин. – Текст : непосредственный // Историко-краеведческое и поисковое движение учащихся г. Курска и Курской области. – Курск, 2008. – С. 188–191 : фот.

*О детстве В. Г. Клевцова.*

- Каким он был молодцом – Евгений Клевцов. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2006. – 10 авг. – С. 13. – (Спрашивали? Отвечаем).

- Рыжков, П. От железного лома к бронзовому триумфу / П. Рыжков. – Текст : непосредственный // Курский вестник. – 2013. – 2–8 апреля. – С. 19. : ил.

- Владимирова, И. Олимпийские победы курян / И. Владимирова. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2014. – 4 февр. : фот. ; 11 февр. – С. 7 : портр.

- Холтобина, Лариса. К «звездам» на велосипеде : появится ли в областном центре памятник велосипедисту? / Л. Холтобина. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2019. – 14 марта. – С. 22–23.

*О выставке «Гагарин курского спорта», посвящ. Евгению Клевцову, открывшейся в музее «Юные защитники Родины».*

- Воробьев, Василий. Друзья звали Евгения «Велогений» / В. Воробьев. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2019. – 19 марта. – С. 1, 5.

- Воробьев, Василий. Обоянь празднует / В. Воробьев. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2019. – 27 авг. – С. 8.

*В Обояни отметили 90-летие со дня рождения велогонщика Е.П. Клевцова.*

- Велоспорт. Шоссе. – Текст : непосредственный // Арена : спорт соловьиного края. – 2019. – № 87 (июль-авг.). – С. 2 : фот. – (Курский спорт).

*О прошедшем в Обояни Мемориале Е. П. Клевцова.*

- Степаненко, Тарас. Первый в олимпийской истории / Т. Степаненко. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2022. – 30 авг. (№69). – С. 8 : фот. – (Земляки).